



Bündnis 90/Die Grünen  
im Bezirksausschuss 24

26.01.2025

### **Antrag**

Der Stadtrat setzt sich dafür ein, dass die Standardausstattung bei Schulbauten so geändert wird, dass die teilweise Überdachung von Pausenhöfen mit aufgenommen wird. Der neue Standard soll sowohl für Neubauten als auch für Containerbauten gelten.

### **Begründung**

Sowohl an der Eduard-Spranger-Mittelschule als auch an der Erich-Kästner-Realschule wurde im Gespräch mit dem BA24 der Bedarf einer Überdachung von Schulhofflächen formuliert.

Das RBS (ZIM) teilte auf Nachfrage mit, dass dieser Wunsch zurückgewiesen werden müsse, weil die Überdachung nicht zur Standardausstattung von Schulgebäuden gehöre und das Referat die dort formulierten Anforderungen zu beachten habe.

Die Überdachung eines Schulhofes sei nur durch die Erweiterung der Standardausstattung möglich.

Die Überdachung von Schulhöfen ist insbesondere auch bei Interims-Containerbauten erforderlich: In den oberen Etagen der Container herrscht nach Auskunft von Lehrenden und Schülerinnen und Schülern in der warmen Jahreszeit ganz enorme Hitze. Sich im Pausenhof im Schatten zu entspannen, ist hier besonders wichtig, zumal oftmals die Containerbauten nur rel. kleine Schulhofflächen aufweisen ohne Schattenplätze.

Mit zunehmender Anzahl von warmen und heißen Tagen, bedingt durch den Klimawandel wird die Erholung im Schatten in den Pausenzeiten immer wichtiger.

Gottfried Klocke, Uta Lichius, Christine Lissner, Birgit Trautner